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CDU-Fraktion begrüßt Bekenntnis zur Braunkohle 

Steeven Bretz: Braunkohle ist unverzichtbar für Brandenburg 

Zu den Medienberichten, dass Vattenfall zukünftig nur noch in Anlagen für Erneuerbare 
Energien investieren würde und die darauf folgende Klarstellung des Konzerns, sagt Steeven 
Bretz, Sprecher für Energiepolitik der CDU-Fraktion im Landtag Brandenburg: 

„Die Braunkohle ist und bleibt auch in Zukunft fester Bestandteil des Energiemix von Bran-
denburg. Die CDU-Fraktion hält dafür Investitionen in die bestehenden Kraftwerke für uner-

lässlich. Wir setzen dabei auch auf die Partnerschaft mit Vattenfall und haben keinen Zweifel 
an der weiterhin guten Zusammenarbeit. Wir begrüßen das Bekenntnis des Konzerns zur 

Braunkohle und für die Energieregion Lausitz.  

Die Braunkohle ist für die Versorgungssicherheit für Berlin und Brandenburg nicht ersetzbar. 
Vor allem auch die Linken müssen begreifen, dass stabile Strompreise in unserem Land nur 

mit der Braunkohle möglich sind. Solang die notwendige Infrastruktur der Netze und die 
erforderlichen Speichertechnologien nicht dem Bedarf entsprechen, ist der Ausstieg aus der 

Braunkohle nur eine theoretische und keine gegenwärtige Option.“ 
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